

Neue Partnerschaft: Boerse Stuttgart Digital ermöglicht institutionellen Kunden der DekaBank den Handel mit Kryptowährungen

- Boerse Stuttgart Digital ermöglicht es der DekaBank, ihren institutionellen Kunden Krypto-Handel anzubieten
- Im Rahmen der Partnerschaft stellt Boerse Stuttgart Digital ihre vollständig regulierte Brokerage-Infrastruktur bereit
- Die DekaBank reiht sich in eine wachsende Liste führender Finanzinstitutionen in Europa ein, die die zuverlässige Infrastruktur von Boerse Stuttgart Digital für den Einstieg in den Krypto-Markt nutzen

Stuttgart, 28.02.2025 – [Boerse Stuttgart Digital](#), Europas führender Infrastrukturpartner für Finanzinstitute, unterstützt die [DekaBank](#) beim Start ihres eigenen Krypto-Angebots für institutionelle Kunden. Durch die vollständig regulierte Brokerage-Infrastruktur von Boerse Stuttgart Digital erhalten institutionelle Kunden der DekaBank einen nahtlosen, sicheren und zuverlässigen Zugang zum Handel mit Kryptowährungen. Diese exklusive Partnerschaft unterstützt die DekaBank dabei, ihr Serviceangebot und Produktportfolio zu erweitern und ihren institutionellen Kunden die Möglichkeit zu geben, Kryptowährungen als neue Anlageklasse zu nutzen. Boerse Stuttgart Digital stellt sicher, dass die DekaBank von der Blockchain-Technologie profitiert und dabei die höchsten Sicherheitsstandards eingehalten werden. Die DekaBank reiht sich in die wachsende Liste führender Finanzinstitute in Europa ein, die auf die bewährte und vollständig regulierte Infrastruktur von Boerse Stuttgart Digital vertrauen, um in den Kryptowährungsmarkt einzutreten.

„Die Partnerschaft mit der DekaBank für den Krypto-Handel ihrer institutionellen Kunden unterstreicht unseren Anspruch, Finanzinstituten in ganz Europa sichere und vollständig regulierte Infrastrukturlösungen bereitzustellen. Wir freuen uns sehr, dass wir die DekaBank als führenden europäischen Akteur dabei unterstützen konnten, ihr Angebot schnell auf den Markt zu bringen – ohne Kompromisse bei Sicherheit und Zuverlässigkeit. Wir sind stolz auf das Vertrauen, das die DekaBank in uns setzt“, sagt Dr. Matthias Voelkel, CEO der Gruppe Börse Stuttgart.

Die Partnerschaft zwischen der DekaBank und Boerse Stuttgart Digital stellt einen weiteren Schritt in der institutionellen Akzeptanz von Kryptowährungen in Europa dar.

Über Boerse Stuttgart Digital

Boerse Stuttgart Digital, powered by Boerse Stuttgart Group, ist der zuverlässige Partner für integrierte und maßgeschneiderte Lösungen entlang der Wertschöpfungskette von Kryptowährungen und digitalen Assets in Europa. Als Teil der Boerse Stuttgart Group mit +160 Jahren Expertise in den Finanzmärkten ist Boerse Stuttgart Digital vollständig in Deutschland reguliert. Als One-Stop-Shop bündelt die Boerse Stuttgart Group ihre institutionellen Infrastrukturlösungen Brokerage, Trading und Custody unter Boerse Stuttgart Digital, um institutionellen Partnern einfachen und zuverlässigen Zugang zu Kryptowährungen und digitalen Assets zu ermöglichen. Weitere Informationen finden Sie unter www.bsdigital.com.

Über die Deka:

Die DekaBank ist das Wertpapierhaus der Sparkassen, gemeinsam mit ihren Tochtergesellschaften bildet sie die Deka-Gruppe. Mit einem verwalteten Vermögen in Höhe von 411,5 Mrd. Euro (per 30.09.2024) sowie mehr als 5,6 Millionen betreuten Depots ist sie einer der größten Wertpapierdienstleister und Immobilien-Asset-Manager in Deutschland. Sie eröffnet privaten und institutionellen Anlegern Zugang zu einer breiten Palette an Anlageprodukten und Dienstleistungen. Die DekaBank ist fest verankert in der Sparkassen-Finanzgruppe und richtet ihr Angebotsportfolio ganz nach den Anforderungen ihrer Eigentümer und Vertriebspartner im Wertpapiergeschäft aus.

Pressekontakt:

press@bsidigital.com | +49 (0) 152 313 530 16
andre.sarges@deka.de | +49 69 7147 3805